Le deuxième acte de la May Day se prépare

Dans le cadre d'un chantier Argent de poche, cinq jeunes travaillent notamment sur la signalétique de la course à obstacles.



Première étape pour réaliser les différents panneaux de la course du 1^{er} avril : peindre des plaques de bois en blanc.

Depuis lundi et jusqu'à vendredi, Julie, Martin, Cyprien, Seydouba et Maxime, âgés de 16 ans à 18 ans, participent à un chantier Argent de poche un peu particulier, dans un local juste à côté de l'ancienne piscine Raymond-Fauque, aujourd'hui désaffectée. « On prépare différentes choses pour la May Day, dont les panneaux d'affichage », explique Julie. Les jeunes désignent des plaques de bois qu'ils ont déjà peintes en blanc, « avant de faire les lettrages ».

Ces cinq Mayennais, qui sont rémunérés 75 € pour cinq après-midi de travail par la Ville, ont aussi déjà collé des autocollants Le Son de vie, du nom de l'association qui organise la course à obstacle dimanche 1er avril, sur d'imposants bidons en plastique, surmontés d'une sorte de panier. « Les coureurs devront lancer dedans des balles de tennis », précise Julie.

Le travail reprend. « Qui c'est qui peint? » « Nous, on peint en rouge. » Et rapidement, une partie du groupe s'active, rouleau de peintre en main, tandis que d'autres vont chercher de nouvelles planches. Ce que ça leur apporte? « Ça nous permet de rencontrer d'autres jeunes et de faire des activités qui changent, qu'on ne ferait pas tout seul », explique encore Julie, tandis que les autres acquiescent.

Et même si la May Day semble encore loin, « il ne reste plus beaucoup de places disponibles, à peine 200 », souligne Jean-Michel Tridon, président de Le Son de vie. Mais ce qui est certain, c'est que tout sera prêt pour le jour J...

Y. L. Dimanche 1er avril, sur le plan d'eau de Mayenne. Inscriptions en ligne jusqu'au dimanche 25 mars, sur http://lesondevie.org. Tarifs: loisirs, 20 €; compétition, 25 €.